市民講座「お菓子リュックをつくりましょう」を実施しました

(2016.12.23)

毎年恒例となりました、子ども向けの市民講座を今年も開催しました。幼児から小学生まで5家族11名の参加があり、調理・手芸部の生徒と一緒にお菓子の袋や箱をそのまま組み合わせ、オリジナルのリュック型かばんをつくりました。お菓子やテープで飾りつけをし、1時間程度で完成しました。

<参加者の感想 >

- *前にTVでお菓子リュックを見て一度作ってみたいと思っていました。友達のプレゼントに家でも作ってみたいです。お姉さんが優しく教えてくれて、参加してよかったです。(親)
- *お菓子を買う準備から楽しみにしてきました。クリスマスやお正月のイベントに作りたいです。(親)
- *おおきいかばんがつくれて、びっくりしました。(8歳)

<本校生徒の感想>

- *9月から市民講座に向けて、準備をしました。司会や説明、受付、駐車場係など分担してできました。親子とも喜んでもらえてよかった。(本校2年)
- *ただ作るだけでなく、楽しく会話をしながら一緒に楽しむことができました。 どのように組み立てたいかの希望を聞き、アイデアを出して完成することができま した。(本校1年)



